
 

 

Mütterzentrum „Sunneschyn“ -Verein für Eltern und Kind 
 

 

Protokoll der 23. Mitgliederversammlung - 2022 
 

  

Ort: Im Hotel Winkelried, Stansstad 

Datum: Mittwoch, 04. Mai 2022, 19:00Uhr 

Ende der GV: 20:30 Uhr 

  

Anwesend vom Vorstand: Claudia De Donno (Präsidentin/Vorträge/Öffentlichkeitsarbeit/ 

Werbung und Homepage), Silvia Wäspi (Aktuarin), Elena 

Patotskaya (Kassierin/Werbung und Homepage), Belita Bark (Ca-

feteria/Mittagstisch/Spielzimmer) Helena Mirdita (Kinderhort), 

Amela Vukalic (Eltern- Kind-Treff/Babytreff/Social-Media und 

Werbung) 

 

  

Teilnehmende Mitglieder: Gemäss Präsenzliste im Anhang 

  

 

Revisoren: Ursi Festic und René Engelberger  

  

Protokollführerin: Silvia Wäspi 

  

 

 

 

 

Traktanden  Begrüssung 

1. Wahl der StimmenzählerInnen 

 

2. Jahresberichte der einzelnen Ressorts 

 

3. Finanzen: 

 Jahresrechnung 

 Revisionsbericht 

 Budget 

4. Festsetzung Mitgliederbeiträge 

5. Neuwahlen: 

Vorstandsmitglieder 

6. Ein- und Austritte 

7. Verabschiedungen / Ehrungen 

8. Verschiedenes 
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Begrüssung 

 

Die Präsidentin Claudia De Donno eröffnet die 23. Generalversammlung und heisst alle im 

Namen des Vorstandes ganz herzlich willkommen. 

 

Die Präsidentin begrüsst speziell auch die anwesenden Gäste und die Revisorin Ursi Festic. 

Claudia De Donno dankt allen Anwesenden für die Teilnahme an der heutigen Generalver-

sammlung. 13 Gäste und 21 Mitglieder lassen sich für die Generalversammlung entschuldi-

gen. 

 

Die Einladung zur Generalversammlung wurde termingerecht verschickt, Anträge wurden 

keine eingereicht. Die GV wird somit gemäss verschickter Traktandenliste durchgeführt. 

 

 

1. Wahl der Stimmenzählerinnen 

Die von Claudia De Donno Belita Bark vorgeschlagene Stimmenzählerinnen Edith Rotzetter 

und Daniela Valles werden mit Applaus bestätigt. 

 

 

2. Jahresberichte  

Der Jahresbericht der einzelnen Ressorts wurde auch dieses Jahr in Form einer Power Point 

Präsentation präsentiert. Der detaillierte Jahresbericht liegt auf. Ebenfalls wird der Jahresbe-

richt nach der GV auf unserer Homepage aufgeschaltet. Die Ressortberichte wurden mit Ap-

plaus bestätigt. 

 

Vorstandinformation: 

 

Corona machte auch das Jahr 2021 nicht einfacher. Wieder konnten wir viele der geplanten 

Anlässe nicht durchführen. Der Lockdown zwang uns, das MüZe bis zu den Osterferien zu 

schliessen. Es fand weder ein Helferessen noch der Team-Tag statt. Zum zweiten Mal in der 

Vereinsgeschichte konnte die Mitgliederversammlung nur schriftlich durchgeführt werden.  

 

Im Frühling übernahm das MüZe von der FMG Stansstad die Babysittervermittlung. Claudia De 

Donno nahm am Treffen der Babysitter-Vermittlerinnen teil und organisiert den Babysitterkurs 

des Roten Kreuzes Anfang 2022 in Stansstad. 

 

Im November beschäftigte sich der Vorstand mit der Umstrukturierung der Ressorts, weil wir 

von der FMG Stansstad die Kinderanlässe übernommen haben. Das Ressort Cafete-

ria/Spielzimmer wird per Ende 2021 aufgelöst. Dafür bilden wir ein neues Ressort «Events», wel-

ches von Amela Vukalic übernommen wird. Das MuKi-Turnen-Geschwisterhüten wird neu 

dem Ressort Kinderhort zugeteilt. 

 

Neu werden wir die Rechnungen für den Mitgliederbeitrag nach der Mitgliederversammlung 

per E-Mail verschicken. An Personen ohne E-Mail werden die Rechnungen per Post versandt.  

 

 

3. Finanzen:  

Elena Patotskaya erläutert umsichtig und detailliert die Jahresrechnung 2021. Sie verweist auf 

die bereitstehenden Kassa-Ordner, in die jederzeit Einsicht genommen werden kann. 

 

Revisorin Ursi Festic ergreift das Wort und erklärt, dass sie zusammen mit René Engelberger die 

Jahresrechnung am 19.01.2022 geprüft habe. Die Kasse sei sehr sauber und ordentlich von 

Elena Patotskaya geführt und alles korrekt verbucht worden. Ursi Festic stellt den Antrag, die 

Rechnung zu genehmigen und die Kassierin und den Vorstand zu entlasten. Sie dankt Elena 

Patotskaya für die zuverlässige und gewissenhafte Arbeit. 
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Elena Patotskaya überreicht Ursi Festic eine Blume und ein Schokoglückskäfer. 

 

Die Präsidentin dankt der Kassierin und den Revisoren für die Jahre lange Treue und die Be-

richte, die von der Generalversammlung mit Handerheben genehmigt werden. 

 

Das Budget 2022 erläutert Elena Patotskaya ebenso umsichtig, welches mit Handerheben 

genehmigt wird.  

 

Mit Applaus wird der Kassierin sowie den Revisoren für ihre wertvolle Arbeit gedankt. 

 

 

4. Festsetzung Mitgliederbeiträge 

Die Präsidentin schlägt vor, den Jahresbeitrag unverändert bei CHF 30.00 zu belassen. Der 

Mitgliederbeitrag wird von der Mitgliederversammlung mit Handerheben bestätigt. 

 

Claudia De Donno schlägt vor, den Passiv-Mitgliederbeitrag auf CHF 20.00 festzusetzen. 

Der Passiv-Mitgliederbeitrag wurde mit Handerheben einstimmig bestätigt. 

 

 

5. Neuwahlen: Vorstandsmitglieder 

 

Neuwahl der Ressortleiterin Aktuarin: Silvia Wäspi schlägt Celina Limacher vor. Sie wird mit 

Applaus gewählt und erhält eine Blume als Willkommensgruss. 

 

Neuwahl der Ressortleiterin Werbung und Homepage: Elena Patotskaya schlägt Daniela Alt-

enberger vor. Sie wird mit Applaus neu in den Vorstand gewählt und erhält auch eine Blume 

als Willkommensgruss. 

 

 

6. Ein- und Austritte 

12 Mitglieder schieden im vergangenen Jahr aus unserem Verein aus, 13 traten neu bei. Bis 

zur GV sind 5 weitere Mitglieder ausgetreten und 10 Mitglieder beigetreten. Das MüZe hat 

somit aktuell 138 Mitglieder. Claudia De Donno liest die Namen der neuen Mitglieder vor und 

heisst sie herzlich willkommen. 

 

 

7. Ehrungen / Verabschiedungen 

 

Ehrungen: 

 

Claudia De Donno 15 Jahre im Vorstand: 

Belita Bark erzählt aus den letzten 15 Jahren von Claudia De Donno im Vorstand. Jedes Vor-

standmitglied hat etwas geschrieben, was Belita vorliess und bedankt sich bei Claudia für 

ihren tollen Einsatz und überreicht ihr eine Orchidee. 

Sie erhält einen grossen Applaus als Dankeschön. 

 

 

Verabschiedungen:  

 

Vorstand: 

Silvia Wäspi 

Claudia De Donno bedankt sich bei Silvia Wäspi mit einem Ständchen für ihre Vorstandsar-

beit und verabschiedet sie aus dem Vorstand. Sie überreicht Silvia Blumen und ein selbstge-

machtes Geschenk. 

 

 



  4 
 

Belita Bark 

Claudia De Donno bedankt sich bei Belita Bark mit einem Ständchen für ihre 17 Jahre Vor-

standsarbeit und verabschiedet sie aus dem Vorstand. Sie überreicht Belita Blumen und ein 

selbstgemachtes Geschenk. 

 

 

8. Verschiedenes 

 

Die Präsidentin dankt an dieser Stelle der politischen Gemeinde, der Schulgemeinde, der 

kath. Kirchgemeinde sowie dem Oeki für die gute Zusammenarbeit und Unterstützung. Ein 

besonderer Dank geht an Anita Röthlin. Sie steht uns immer mit Rat und Tat zur Seite. 

 

Ebenfalls bedankt sich die Präsidentin bei all unseren Helfer/Innen. Die Ressortleiterinnen über-

reichen ihren HelferInnen eine Blume und einen Center Taler. 

 

Ein herzliches Dankeschön geht auch an alle Spender, Sponsoren, Gönner, Helferinnen und 

Kuchenbäckerinnen.  

 

Die Präsidentin Claudia De Donno bedankt sich bei den Vorstandsfrauen und überreicht 

ihnen ein Blumenstock und eine Solarlampe. 

 

 

Wortmeldungen: Keine. 

 

 

Die Präsidentin weist auf die Anlässe bis zu den Sommerferien hin. 

 

 

Nächste GV findet am Mittwoch 3. Mai 2023 statt. 

 

 

 

Claudia De Donno beendet den offiziellen Teil der 23. Generalversammlung um 20.30 Uhr mit 

dem Spruch: Menschen, die gut gelaunt durchs Leben gehen, hinterlassen Spuren des 

Glücks. 

 

 

Stansstad, 09. Mai 2022 Silvia Wäspi                    

      
 

 

 


